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Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“..Nós somos operários da última hora, e por 
que somos operários da última hora, nós não 
podemos perder tempo e não podemos perder 
energia de espirito, e não podemos perder os 
nossos irmãos e as nossas irmãs que estão ai 
pra serem colhidos como cachos de uva. Ou 
são colhidos agora ou se perdem. Então é 
uma responsábilidade diante de Deus e é uma 
responsábilidade diante de nossos irmãos, e 
outra é uma responsábilidade diante de nós 
mesmos. Por que nos já estamos em batalha e 
agora não adianta querer fugir, ou nos 
pegamos nas armas e vencemos ou nós somos 
destruídos.

..Todos nós igualmente já estamos 
embarcados nessa guerra espiritual, nem é 
pensar eu entro se eu quero, não! Nós já 
estamos! 
..Mas esta é a vitória que vence o mundo a 
nossa fé, por que aquele esta em nós é maior 
que aquele que esta no mundo.. e aquele que 
esta em nós é o Espirito Santo.”

Padre Jonas Abib

(Canal Canção Nova Play no Youtube: Monsenhor Jonas 
Abib 2004 / Pregação: Vitoriosos na interceção

“Quando professamos nossa fé, começamos 
dizendo: “Eu creio” ou “Nós cremos”. Por isso, 
antes de expor a fé da Igreja tal como é 
confessada no Credo, celebrada na Liturgia, 
vivida na prática dos Mandamentos e na oração, 
nos perguntamos: o que significa “crer”? A fé é a 
resposta do homem a Deus que se revela e a ele 
se doa, trazendo, ao mesmo tempo, uma luz 
super abundante ao homem em busca do sentido 
último da vida. (CIC 26)

O desejo de Deus está inscrito no coração do 
homem, visto que o homem é criado por Deus e 
para Deus. Deus não cessa de atrair o homem a 
si e somente em Deus o homem há de encontrar a 
verdade e a felicidade que não cessa de 
procurar. 

“..O homem só viverá plenamente segundo a 
verdade, se reconhecer livremente este amor e se 
entregar ao seu Criador.” (CIC 27)

Se o homem pode esquecer ou rejeitar Deus, 
este, de sua parte não cessa de chamar todo 
homem a procurá-lo, para que viva e encontre a 
felicidade. (CIC 30)

  
(Catecismo da Igreja Católica)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos,
prepararmos as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus
Cristo nosso Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir
sobre essa realidade que se aproxima. 

Seria ótimo poder falar da vinda glóriosa de Jesus Cristo nosso Senhor, e falar
apenas desse encontro que será maravilhoso com o seu povo, com a sua Igreja. O nosso Senhor 
vindo em glória com toda a Jerusalém celeste(Ap 21,10-12) ao encontro da sua Igreja que se 
encontra aqui na terra. Mas haverá também esse tempo difícil em que a Igreja de Cristo deve 
passar.

Por outro lado o fim dos tempos para aqueles que perseguem a Igreja será parecido com o 
que esta escrito em Atos dos Apóstolos 5 versículo 39:

“Mas, se vem de Deus, não conseguireis destruí-los. Não aconteça que vos encontreis combatendo 
contra Deus!” (At 5,39) 

E essa não é só uma verdade bíblica, é uma verdade histórica. “O sangue dos martires é 
semente para novos cristão” . Roma perseguiu os cristãos e os atirou nos coliseus romanos e os 
cristãos morriam, derramavam seu sangue louvando e bendizendo a Jesus Cristo nosso Senhor. E ao 
invés de diminuirem se multiplicaram, Roma passou e os cristãos sustentados pelo Espirito Santo 
permaneceram e a fé em Cristo Jesus se espalhou pelo mundo.

“Vi então o céu aberto, e apareceu um cavalo branco. Aquele que o montava chama-se fiel e 
verdadeiro: ele julga e combate com justiça..e os exércitos do céu o acompanham..

Vi então a Fera reunidas com os reis da terra e seus exércitos, para combater contra o Cavaleiro e
seu exército” (Ap 19, 11;19)

“Então ele se revelará, o Iníquo que o Senhor Jesus matará com o sopro de sua boca e destruirá 
com a manifestação da sua vinda.” (2Ts 2,8)

Jesus vai lutar pelos seus filhos,o Senhor vai lutar pelos seus, e quando Ele luta Ele vence(Eclo
18,1). O que Ele espera é apenas um clamor, uma oração sincera como no último momento o bom 
ladrão (Lc 23,40-43) ao lado de Jesus na cruz pôde fazer, mas seus filhos, a humanidade não 
precisa chegar no último momento para reconhecer o Senhor, Ele esta sempre bem ao nosso lado.

“Se meu povo me ouvisse, se Israel andasse por meus caminhos, logo eu venceria seus inimigos e 
contra seus adversários leventaria a mão” (Sl 81,14-15)
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